



يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا قُوا أَنْفُسَكُمْ وَأَهْلِيكُمْ نَارًا وَقُودُهَا

النَّاسُ وَالْحِجَارَةُ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

تَحْيِرُكُمْ تَحْيِرُكُمْ لِأَهْلِهِ، وَأَنَا تَحْيِرُكُمْ لِأَهْلِي

LA FAMILLE : SOURCE DE PAIX ET DE SECURITE

Chers musulmans !

Allah (s.w.t) a créé l'homme et la femme comme les êtres les plus précieux sur la terre, Il les a dotés de qualités différentes et a établi leur union en tant qu'époux et épouse. Également, Il nous a accordé la bénédiction d'être une famille afin que nous puissions faire face ensemble aux problèmes de ce monde et trouver la paix ensemble.

La famille est une institution distinguée qui est d'une part protégée par la miséricorde d'Allah (s.w.t) et d'autre part qui assure la continuité de la postérité, tout en préservant de la solitude. C'est le toit le plus précieux où se forgent notre foi, notre personnalité et notre mode de vie. La famille est tel un arbre qui grandit et s'épanouit avec les enfants et s'enracine dans l'avenir avec les jeunes.

Chers croyants !

La première étape de la famille consiste pour un homme et une femme à établir un foyer par le biais d'un mariage légitime. Partager une vie avec les mêmes idéaux et sentiments, en accord avec le consentement d'Allah (j.j), est la clé de constitution d'une famille.

A travers le verset: **هُنَّ لِبَاسٌ لَكُمْ وَأَنْتُمْ لِبَاسٌ لَهُنَّ** "Elles

sont un vêtement pour vous et vous êtes un vêtement pour elles"¹, notre Créateur nous informe qu'Il nous a créés pour que nous nous fassions confiance, pour que nous nous protégions et prenions soin les uns des autres et pour que nous vivions en harmonie. Chaque individu, homme et femme, doit être dévoué à sa famille avec amour, compassion et loyauté. Il doit la protéger de toutes sortes de péchés, de violences et de menaces, et il doit mener une vie familiale chaste et honorable.

Chers musulmans !

Nous vivons à une époque où l'institution familiale est visée par des menaces croissantes dont les dommages sur la nature originelle de l'homme se propagent rapidement. Nous sommes dans un contexte de propagande qui essaie de montrer que la famille est un obstacle à la liberté, et où l'idée selon laquelle vivre seul sans prendre de responsabilités est plus attractif est encouragée. Pourtant, fonder une famille est une nécessité

de la nature originelle humaine. Nous avons été créés pour vivre heureux au sein d'une famille, non pas pour vivre seul. Souhaiter que notre famille soit en paix et que nos liens familiaux soient forts, relève de notre nature profonde. C'est pour cela que notre Prophète (s.a.s) nous incite à fonder une famille dans laquelle nous ferons des bonnes actions, en disant "Le meilleur d'entre vous est celui qui est le meilleur avec sa famille et je suis le meilleur d'entre vous avec sa famille."² C'est aussi pour cela que notre Créateur, en nous donnant le bienfait inestimable qu'est la famille, nous ordonne de la protéger en disant "Préservez vos personnes et vos familles, d'un Feu dont le combustible sera les gens et les pierres."³

Chers croyants !

Les jeunes sont la prunelle de nos yeux, ils sont les plus grandes opportunités et la plus grande richesse qui nous rendent fort. Leurs croyances, leurs rêves et leurs idées sont notre avenir. La jeunesse est une période de dangers potentiels conséquence de l'inexpérience et de la curiosité, donc il est de notre devoir de comprendre et de guider nos jeunes dont l'esprit est clair et dont les émotions et les pensées sont pleines d'enthousiasme. Nos jeunes qui grandissent dans un environnement familial paisible et conscient, qui bénéficient de la confiance et du soutien spirituel, seront protégés de toutes sortes de danger. Lorsqu'ils atteindront l'âge de se marier, leurs familles seront des opportunités pour qu'ils fondent une famille à leur tour et qu'ils regardent l'avenir avec espoir. L'avenir de la postérité sera assuré par nos jeunes qui étudient, recherchent et réfléchissent.

Mes chers frères et sœurs !

Profitons tous de la famille, qui est une bénédiction de notre Créateur pour nous tous, ses serviteurs. Protégeons-nous des dangers qui visent à corrompre la nature en nous réfugiant dans les ordres d'Allah (j.j) et dans notre famille, qui est notre port d'attache. Ne sacrifions pas notre famille à des intérêts égoïstes, à des plaisirs temporaires et à des idéologies perverses. N'oublions pas que des familles meurent dans les pays opprimés. N'oublions pas dans nos invocations les milliers de familles qui sont victimes à Gaza.

Je termine ma khoutba avec cette invocation se trouvant dans le Coran : "Ô Allah ! Fais que je sois reconnaissant envers Toi pour les bienfaits dont Tu nous as comblé moi ainsi que mes parents, et pour que j'accomplisse des bonnes œuvres que Tu agréeras. Fais que ma postérité soit d'une bonne moralité. Je reviens repentant vers Toi et me déclare du nombre des Soumis."⁴

¹ Baqara, 2/187.

² Tirmidhî, Menâqib, 63.

³ Tahrîm, 66/6.

⁴ Ahqâf, 46/15.